

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

27 août 2025

## Région Amérique du Sud



### Argentine

L'Argentine faisait autrefois partie des Provinces unies du Rio de la Plata qui ont déclaré leur indépendance de l'Espagne en 1816. À l'origine, ces provinces rassemblent l'Argentine, la Bolivie, le Paraguay et l'Uruguay. Des années 1860 aux années 1930, l'Argentine est une nation qui regroupe des populations immigrées et se conçoit comme un « creuset de races ». La grande majorité de la population argentine est d'origine européenne (principalement d'origine espagnole et italienne) et métis (aux origines européennes et amérindiennes). Bien que la grande majorité de la population se déclare chrétienne, beaucoup admettent ne pas pratiquer leur foi. L'Église du Nazaréen est présente en Argentine depuis 1919, ce qui en fait l'un des premiers champs missionnaires d'Amérique du Sud. Animées par une passion pour la mission, plusieurs générations de croyants des églises d'Argentine mènent une réflexion sur la meilleure façon de participer à la mission de Dieu dans leur pays et dans le monde entier.



20 515 membres



236 églises pleinement  
organisées, 15 églises  
pas encore organisées



197 ministres habilités par  
les districts et 203  
ministres ordonnés dans  
12 districts

---

## PRIÈRE



- Prions pour que le Seigneur continue à bénir les efforts de l'Église du Nazaréen d'Argentine, en particulier pour développer et mettre en œuvre des stratégies visant à fonder de nouvelles églises.
- Prions pour que le Saint-Esprit leur donne la sagesse, une grâce abondante et les ressources nécessaires pour mener à bien la mission qui leur est confiée.
- Prions pour que les ministères nationaux d'Argentine continuent à se renforcer et à être plus efficaces au fil de leur développement dans les douze districts du pays.
- Prions pour que chaque croyant discerne la meilleure façon d'utiliser les dons que Dieu lui a donnés au sein du Corps du Christ pour contribuer à la construction d'une église vivante, sainte et missionnaire.

---

## LOUANGES



- Louons Dieu pour la participation fidèle de l'Église du Nazaréen d'Argentine à la mission mondiale
- Louons le Seigneur car malgré les défis économiques auxquels le pays est confronté, les églises d'Argentine continuent à soutenir généreusement les missionnaires et les projets d'évangélisation au-delà des barrières culturelles.
- Louons le Seigneur pour le mouvement missionnaire qui grandit en Argentine, en particulier parmi les jeunes générations.
- Louons le Seigneur pour l'engagement des jeunes qui sont mobilisés pour participer activement à des initiatives à court terme, notamment à « Máxima Misión ».



## L'histoire de Pilar et le projet « Des vélos pour l'école »

Récemment une église locale a célébré un culte missionnaire exceptionnel grâce à la visite de la famille Ramirez, des missionnaires argentins qui travaillent en Guinée-Bissau depuis deux ans. Grâce à des technologies de communication, les missionnaires ont pu partager à distance les expériences et les défis du champ missionnaire, et cela a été un moment de connexion profonde avec l'œuvre de Dieu en Afrique.



L'une des histoires qui a eu le plus d'impact est le projet « Des vélos pour l'école » en Guinée-Bissau. Cette initiative vise à récompenser l'élève qui obtient les meilleurs résultats scolaires en lui donnant un vélo, ce qui permet à cet élève de surmonter l'obstacle de la distance qui sépare les enfants du collège le plus proche qui se trouve à 28 km. Grâce à ce projet, de nombreux enfants peuvent continuer leur scolarité sans être contraints à y mettre fin à cause de la distance qui les sépare des écoles.



Ce projet a touché le cœur de Pilar, une fille de 10 ans qui est membre de l'Église du Nazaréen d'Argentine. Après avoir entendu parler de cette situation, Pilar a vendu son vélo pour en acheter un pour un enfant en Guinée-Bissau. Cependant, voyant que cela ne suffisait pas, elle a également vendu ses patins à roulettes, espérant avec foi que son don permettrait d'atteindre le montant nécessaire pour réaliser ce projet.

À l'occasion de la tournée missionnaire de la famille Ramírez en Argentine, Pilar leur a remis une enveloppe contenant l'argent qu'elle avait recueilli - une offrande donnée avec beaucoup d'amour et au prix de plusieurs sacrifices. Cet acte de générosité et de foi a profondément touché les missionnaires qui ont remercié Dieu pour le cœur sensible de Pilar.

L'impact de Pilar n'était pas uniquement individuel, mais toute l'église de Portezuelo a participé à cet effort. L'église a organisé des activités de collecte de fonds, notamment un championnat « metegol » (un tournoi de baby-foot). Le dévouement de Pilar est un exemple clair de la façon dont les nouvelles générations, touchées par l'amour de Dieu, peuvent avoir un impact positif dans la vie de différentes personnes, quelle que soit la distance qui les sépare.



Le projet « Des vélos pour l'école » a non seulement été une bénédiction pour des enfants en Guinée-Bissau, mais a également profondément marqué le cœur des enfants et des jeunes d'Argentine. Par sa foi et sa générosité, Pilar a montré que, bien qu'elle soit encore jeune, elle est capable d'avoir un impact dans la vie de personnes qui vivent dans le monde entier. Depuis la Guinée-Bissau, les missionnaires ont envoyé un message de remerciement exceptionnel : « Obrigado, Pilar ».

---

### Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à vous joindre à lui dans sa mission ? Quel que soit votre âge ou votre situation, dites simplement « oui » à Dieu. Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

---

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.  
A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).

---



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

ÉGLISE <sup>ou</sup>  
NAZARÉEN